Juin 2020 Numéro#1

NEWSLETTER MAISON DE L'EUROPE DES YVELINES



EDITORIAL

BREAKING NEWS: depuis le 11 mai dernier, les 3 salariés de la Maison de l'Europe des Yvelines alternent télétravail et présentiel au siège de l'association afin de maintenir le lien avec le public et travailler à de nouveaux projets! Nous vous accueillons à l'Espace Vera (2 rue Henri IV - Saint-Germain-en-Laye) le lundi et le mercredi de 10h à 18h et le vendredi de 10h à 16h. N'hésitez pas à nous appeler si vous souhaitez venir nous rencontrer : contact@maisoneurope78.eu ou par téléphone au 01.39.73.63.52. A bientôt!



BRÈVES D'EUROPE

sont de rigueur.

Cette semaine, nous vous proposons un premier tour d'Europe du déconfinement. La France assouplit ses mesures pas à pas et compte très prochainement rouvrir ses frontières. Mais qu'en est-il de nos voisins ? En Allemagne, depuis le 9 mai les cafés et restaurants ont rouvert, au même titre que les lieux de culte et musées. L'école a même repris dans certains Länder, tout cela avec une extrême prudence car en cas de regain du nombre d'infections, la chancelière Angela Merkel a convenu d'un mécanisme de reconfinement. En Italie, 2ème pays le plus endeuillé d'Europe, les écoles resteront fermées jusqu'en septembre, mais l'ensemble des commerces ainsi que les musées et lieux culturels ont rouvert le 18 mai. Pour tous bien sûr, masque et distanciation sociale

Juin 2020 Numéro#1



ERASMUS+ VIRTUAL EXCHANGE

A l'heure où nous recommençons à rêver d'évasion et de soleil, découvrons un pan méconnu du programme Erasmus+ : le Virtual Exchange. C'est une plateforme permettant aux jeunes Européens et du Sud de la Méditerranée, âgés de 18 à 30 ans, de s'engager dans des expériences interculturelles en ligne. Elle a pour objectifs : encourager le dialogue interculturel et accroître la tolérance grâce à des interactions interpersonnelles en ligne, en s'appuyant sur des technologies numériques conviviales pour les jeunes ; promouvoir différents types d'échanges virtuels en complément de la mobilité physique ; renforcer la pensée critique et l'éducation aux médias, en particulier dans l'utilisation d'Internet et des réseaux sociaux, pour développer une résistance à la discrimination et à l'endoctrinement ; encourager le développement des compétences personnelles des étudiants, des jeunes et des animateurs de jeunesse, y compris la pratique des langues étrangères et le travail d'équipe, notamment pour améliorer l'employabilité.

Pour en savoir plus : https://europa.eu/youth/erasmusvirtual fr

FOCUS LOCAL





Des caméras qui prennent notre température dans les Yvelines!

Services sociaux, PMI, planification familiale, mais aussi bâtiments administratifs: 70 « points de présence » ont été identifiés par le Conseil départemental des Yvelines pour y installer des caméras permettant la prise électronique de température. Coût du dispositif: 500 000€. Comment cela fonctionne-t-il? Le résultat s'affiche sur une tablette sans fil pour être vérifié par un agent. Toute personne qui le souhaite dispose cependant du droit de s'opposer au contrôle. Comme la température corporelle est une donnée personnelle, il n'y aura aucun enregistrement. Si les caméras devaient un jour ne plus être utilisées pour des prises de température, elles pourraient être recyclées pour l'analyse thermique des bâtiments dans le cadre de la rénovation énergétique.

Juin 2020 Numéro#1

LA MINUTE CULTURELLE : L'ESPAGNE

Si vous aussi avez exploré Netflix de fond en comble durant le confinement, alors vous avez sûrement dû regarder ou entendre parler du film "la Plateforme", "el Hoyo" en espagnol. Cette œuvre de science-fiction du réalisateur basque Galder Gaztelu-Urrutia expose une prison dans laquelle les détenus sont enfermés dans des cellules verticales. Pour les nourrir, une plateforme chargée de vivres descend chaque jour, mais plus elle descend et moins elle contient de nourriture. Les premiers servis sont donc les plus chanceux... Face à cette injustice, un homme essaie de changer la règle pour que chacun mange à sa faim. Au-delà d'une simple fiction, ce film traite du partage des richesses dans le monde et de la lutte des classes. On peut y voir une critique de notre société actuelle.



LA MINUTE CULINAIRE : LE GRANIZADO

Le "granizado", ou granissat est une boisson d'origine espagnole et une spécialité andalouse rafraîchissante, à base de jus de fruit frais, d'eau, de glace pilée et de sucre, souvent vendue par des vendeurs ambulants.

Le "granizado" vous rafraîchira à coup sûr, et en ce mois de juin, c'est la fraise qui est à l'honneur!

Pour le préparer, il vous faudra simplement une barquette de fraises, des feuilles de menthe, 100 g de sucre, 1/2 citron vert.

- 1- Lavez, équeutez et mixez les fraises
- 2- Mettez les dans un bol avec le demi-citron vert et le sucre
- 3- Congelez 2 heures en remuant de temps en temps
- 4- Servez avec des feuilles de menthe, et n'hésitez pas à varier les saveurs.

¡Buen provecho!

